

Portada	Hemeroteca	<input type="text"/> <input type="button" value="BUSCAR EN LA WEB"/>
---------	------------	--

Viernes, 6 de Junio de 2008

Suscríbese a nuestra portada

* Elige una opc

* Introduce tu e-mail



SECCIONES

LOCAL
DEPORTES
EDITORIAL
OPINIÓN
SOCIEDAD
CULTURA
SUCESOS
ECONOMIA
POLÍTICA
LABORAL
SINDICATOS
MEDIO AMBIENTE
AYER Y HOY
INMIGRACIÓN

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

SERVICIOS

HOTELES TENERIFE
BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
LOTERÍA





POLÍTICA

La Ciudad abrirá una web para promover la lengua y cultura bereber por internet

Por Paqui Sánchez T.

Última actualización 06/06/2008@06:06:54 GMT+1

El consejero de Presidencia, Abdelmalik El Barkani, anunció ayer que el Instituto de las Culturas abrirá una página web para aprender, promover y divulgar el tamazight a través de internet, una iniciativa que está “casi finalizada” y que será presentada en los próximos días. Además, la Ciudad Autónoma también se encuentra en conversaciones con la UNED para incluir el tamazight en sus cursos universitarios de idiomas.

El Gobierno de Melilla está trabajando en la creación de una página web para aprender, promover y divulgar a través de internet el tamazight. Según explicó el consejero de Presidencia, Abdelmalik El Barkani, esta plataforma online está “casi funcionando” a falta de los últimos detalles, lo que supondrá “otro instrumento más para profundizar en el aprendizaje de la lengua y la cultura tamazight” en el sentido de que “esa cultura no es exclusiva de los bereberes, sino que es patrimonio común de todos los melillenses”.

Esta página web, que está desarrollando el Instituto de las Culturas, será presentada públicamente en las próximas semanas.

En la UNED

Asimismo, El Barkani anunció que la Ciudad Autónoma se encuentra en conversaciones con la UNED para conseguir que el tamazight se integre a partir del próximo año en los cursos universitarios de idiomas que lleva a cabo esta entidad universitaria a distancia.

El consejero de Presidencia subrayó la importancia de esta iniciativa, que se complementará al reconocimiento académico que la Universidad de Granada otorgó hace medio año a los tres niveles del Seminario Permanente de Tamazight, considerados como créditos de libre configuración y cursos propios.

No obstante, El Barkani rechazó la propuesta de ERC para que el tamazight sea considerada lengua vehicular en la enseñanza en Melilla, al considerar que el origen del fracaso escolar no es porque no se emplee el tamazight, sino porque “los alumnos no conocen bien el castellano y hacen falta más horas para su aprendizaje”.

Además, se mostró “absolutamente convencido” de que ERC “no será el partido que defienda mejor los intereses de los melillenses”.

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [SUCESOS](#) | [CULTURA](#) | [ECONOMIA](#) | [POLÍTICA](#) | [LABORAL](#) | [SINDICATOS](#) | [MEDIO AMBIENTE](#) | [AYER Y HOY](#) | [INMIGRACIÓN](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es


 Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker6.4.359